



Medienmitteilungen

Datum: 17. September 2009 – Nr. 68
Sperrfrist: keine

Rahmenvertrag mit dem Verein OW-cura zur Notfallpraxis am Kantonsspital

Der Regierungsrat genehmigt, soweit an ihm, eine Vereinbarung zur Beteiligung einer Gruppe von Hausärzten des Sarneraats am Betrieb einer Notfallpraxis am Kantonsspital Obwalden in Sarnen zwischen OW-cura und dem Kantonsspital Obwalden.

Die Notfallpraxis der Hausärzte bezweckt eine Entlastung des Spitalnotfalls im ambulanten Bereich. Das Kantonsspital Obwalden hat im Mai 2009 den neuen Anbau Notfall eröffnet. Das interdisziplinäre Kompetenzzentrum verfügt über multifunktionale Räumlichkeiten, die unter anderem auch für eine Notfallpraxis am Spital für die Hausärzte genutzt werden kann. Dem bestehenden Notfall sind neu die Räumlichkeiten für die Notfallpraxis der Hausärzte mit zwei Behandlungszimmern, Empfang/Triagierung und Wartezone vorgelagert. Künftig werden also nur noch diejenigen Patientinnen und Patienten im Spitalnotfall behandelt, die aus medizinischer Sicht auch darauf angewiesen sind. Die Hausärzte nehmen die Notfallpraxis voraussichtlich ab dem Wochenende 31. Oktober/1. November 2009 an Wochenenden und Feiertagen in Betrieb.